Candidato vacunal Abdala en Matanzas!!! Last Updated: Monday, 10 May 2021 18:54 Hits: 4482 Hasta el momento se prevé que se inyecten entre 100 y 150 personas por día. En esta primera etapa se inocularán los trabajadores del ramo de la Salud y del Turismo de manera escalonada. Entre ambos ascienden a una suma de 31195 dosis. Entre los trabajadores de la salud se incluyen los que laboran en el servicio de óptica, farmacia, en los bancos de sangre, además de los que ofrezcan aseguramiento logístico. El proceso ocurrirá escalonadamente y se le ofrecerá prioridad a aquellos en zona roja o que más peligro de contagio presenten al coronavirus.

Para las personas en el ramo del turismo se acondicionaran hoteles en

Candidato vacunal Abdala en Matanzas!!!

Last Updated: Monday, 10 May 2021 18:54

Hits: 4482

Varadero para su vacunación y también se tendrán en cuenta el personal del aeropuerto y la aduana y otros relacionados.

"Existen los recursos necesarios. Debemos comenzar con el personal de la salud y con el que ayuda a la economía desde el turismo. Hoy en Matanzas hay más 5000 viajeros internacionales", recalcó Liván Izquierdo Alonso, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en Matanzas.

De Abdala se administrarán tres dosis por paciente. "La primera en el día 0, la segunda en el 14 y la última en el 28. Sin embargo, existe un rango de 48 horas para poder administrarlas cuando le corresponda. Es decir, si por algún motivo no te puedes vacunar el día 14 tienes hasta el 16 para hacerlo", explicó Miguel Antonio Rojas Morales, subdirector provincial del MINSAP en Matanzas.

Según información brindada por Leonel Estupiñan Morales, director de la Empresa Comercializadora y Distribuidora de Medicamentos (EMCOMED) los lotes del producto ya se encuentran en territorio yumurino. Además explica que se encuentra garantizada la logística necesaria para su aplicación.

"Primero hay que garantizar el rango de temperatura de almacenamiento que es de 2 a 8 grados Celsius. Por ello están creadas en todos los sitios vacunales las condiciones. Todos estos se encuentran certificados por el sistema de salud al igual que el personal que trabajará en dichos lugares", agrega.

Lo horarios entre pacientes se establecerán de antemano, porque este debe estar por lo menos sesenta minutos en observación al recibir la inyección.

Rojas Morales comentó, además, que en un primer momento no se vacunará a las embarazadas, a las puérperas, a los menores de 19 años ni a aquellas personas que tengan una alergia hipersensible, al ser

Candidato vacunal Abdala en Matanzas!!!

Last Updated: Monday, 10 May 2021 18:54

Hits: 4482

aspectos en que el medicamento puede influir.

Es importante resaltar que Abdala inmuniza contra todas las cepas del coronavirus presentes en el país. Sin embargo, solo surte efecto a los 21 días después de que se aplica su tercera dosis y que mientras tanto el organismo todavía es sensible a contraer el covid-19 y es necesario protegerse.

(Noticia en desarrollo) (Por: Guillermo Carmona, Fotos: Eliane Táboas